
株式会社 WOWOWプラス 番組審議会議事録（2018年 4月 13日開催分） 

 

開催年月日： 2018年 4月 13日(金) 11：00～13：00 

開 催 場 所 ： WOWOWプラス会議室 

委員の出席： 委員の総数 7名 

        出席委員数 5名 

出 席 者  

［審 議 員］草場滋、高寺成紀、富澤一誠、村上典吏子、湯淺正敏 

（以上 50 音順、敬称略） 

        ［放送事業者］牧野力、宮澤辰之、井田勇、野村憲一、松田健吾 

下原久美子、渋谷明子、池田綾香 (記) 

 

議 題 ： （1）2018年 1月～3月の歌謡ポップスチャンネルに対する視聴者から

の問い合わせや指摘・意見について 

（2）歌謡ポップスチャンネルの番組内容、編成内容に関する審議 

 

報 告 事 項 ： 2018 年１月～3 月における歌謡ポップスチャンネルに対する視聴者から

の問い合わせや指摘・意見について、当社編成制作局長より、その件数や

代表的な内容といった概要説明を行った。また、歌謡ポップスチャンネ

ルの 4 月改編について、当社歌謡ポップス編成制作部長より、概要説明

を行った。 

         

審 議 事 項 ： ［審議番組］演歌女子。水森かおり＆丘みどり スペシャル 

        ＜番組概要＞ 

        新感覚の女子会トーク・バラエティ番組スペシャル版。2003年（第 54回）

から 15年連続で紅白出場を果たし、今や日本の演歌界を牽引する水森か

おりと、昨年念願の紅白初出場を果たした新進気鋭の丘みどりがゲスト

出演。MC に元 NHK アナウンサーの住吉美紀を迎えて、これまでの道のり

や感想、舞台裏、そして今後の意気込みを熱く語る。 

        ＜出演＞水森かおり、丘みどり （MC）住吉美紀 

 

審 議 内 容 ： ■審議員意見 

 

・女子会風のトーク内容とラジオ収録のようなセットが合っておらず、

コンセプトの曖昧さを感じた。女子会を狙いたいのであれば、カフェ

などのカジュアルな場所が良かったのではないか？ 

 



・恋愛トークは良かったが、努力して成功をつかんだ二人なので、売れ

ない時代の苦労話、成功の秘訣などについて、もっと話を引き出せる

と良かった。 

 

・水森かおりと丘みどりのコンビは良かった。特に、水森かおりは先輩

として丘みどりに気を配りながら話をうまく振っており、人の良さ

が出ていた。 

 

・女性向けなのか男性向けなのか、番組のターゲット層が見えなかった。

ターゲットが何を求めているかが分かることにより、視聴者と作り

手のキャッチボールができる。 

 

・番組の途中に二人の紹介として PVが流れるが、ライブ映像かスタジ

オで歌う方が良かった。 

 

--------------------- 

連 絡 事 項 ： 次回番組審議会は、2018年 7月 19日木曜日開催予定。 

以上 


